

Un proyecto que incluye un homenaje a Jaime Rodríguez Salís

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2014(e)ko azaroa(r)en 12-(e)an 12:40etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 12 de Noviembre de 2014.

Un proyecto que incluye un homenaje a Jaime Rodríguez Salís

-

12 noviembre 201400:02

El desarrollo de la aplicación destaca por esa inspiración en los doce trabajos de Hércules, «que era un héroe griego pero que gozaba en Roma de gran popularidad por su fuerza, su habilidad y su inteligencia. Era considerado un semidios al que se rendía culto», explicaba María José Noain. Pero detrás de ese atractivo barniz mitológico, se esconde mucho más. Lo primero es el homenaje al que el propio personal del Museo reconoce como «el descubridor de Oiasso», Jaime Rodríguez Salís. Jaime es el nombre del arqueólogo que inicia y cierra la historia que se cuenta en la aplicación, «aunque, en realidad, la interacción del usuario es, sobre todo, con personajes propios del asentamiento vascón que tenía que existir en esta zona y otros de la aglomeración urbana del Oiasso romano». La intención es «que no sea un arqueólogo desde el presente quien nos cuente cómo era Oiasso, sino los propios personajes de la época los que nos den la información de primera mano. Queremos llevar a las familias a un ejercicio de inmersión en el tiempo que las transporte 2.000 años atrás».